

Político.mx

Pemex captó 1,500 mdd con bono en mercado internacional

Petróleos Mexicanos ([Pemex](#)) captó **mil 500 millones de dólares** con la colocación de un **bono en el mercado internacional**, a un plazo de cinco años, papeles que se emitieron con una tasa de **6.95 por ciento**.

¿Qué se dijo? La agencia calificadora [Fitch Ratings](#) indicó que “la compañía (**Pemex**) espera utilizar los recursos de la emisión para gastos de capital, necesidades de capital de trabajo y para refinanciar la deuda existente”.

¿Por qué es importante? **Pemex** está limitada para navegar en este periodo de recesión en el mercado de petróleo y gas debido a su carga fiscal, alto apalancamiento, aumento de los **costos de extracción por barril** y las altas necesidades de inversión para mantener la **producción** y reponer las reservas.